

Point 16 : Projet Adventure Valley sur le site du Julié纳斯. Analyse dossier demande de permis dans cadre global. Mission de conseil au Collège. Marché de services.

Synthèse explicative

La Ville envisage l'aménagement de ses propriétés implantées aux abords des courts de tennis et de la salle Mathieu de Geer. Le Royal Syndicat d'Initiative de Barvaux doit également apporter des modifications à ses installations, sur le même site. La société Adventure Valley va déposer un dossier de demande de permis d'urbanisme sur ses propriétés implantées à Barvaux, en rive gauche de l'Ourthe, amont du pont (*réaménagement de l'espace kayaks, nouveau bâtiment d'accueil, etc.*) ;

La volonté de la Ville est d'avoir une vue globale du développement de cette zone, comprise entre le pont et la rue des Glawans;

Aussi, la Ville doit s'entourer des conseils d'un bureau d'études pour analyser les dossiers de demande de permis d'urbanisme qui seront déposés par les tiers concernés, mais également pour garantir l'harmonie architecturale des lieux en ayant une vue d'ensemble de l'aménagement de cette zone.

C'est ce qui fera l'objet du marché proposé au Conseil.